

"CENTRO EXPERIMENTAL DE ARTES ESCÉNICAS"

ISLA TEJA / PROVINCIA DE VALDIVIA / REGIÓN DE LOS RÍOS

La ciudad de Isla Teja, está ubicada en la Provincia de Valdivia, Región de los Ríos, donde prevalece la conexión y vinculación de 2 entornos opuestos entre sí, en los cuales se encuentra lo rural de la Isla frente a lo urbano de la Ciudad de Valdivia. La extensión del perímetro, permite que la morfología de ambas ciudades se adapten al medio acuático, generando una relación que permite la integración de ambos contextos, mediante el Puente y Río Valdivia, lo que da cabida a la navegabilidad. Estos ámbitos permiten el desarrollo de actividades cotidianas, culturales, comerciales, turísticas, de transporte, entre otros.

El proyecto se sitúa a la ribera poniente del Río Valdivia, específicamente al costado derecho del Museo de Arte Contemporáneo, es decir, final del paso peatonal, con la finalidad de consolidar un Liceo Técnico Profesional, especializado en artes escénicas, programa que se relaciona con su localización, ya que está emplazado en un contexto cultural. Se realiza un centro experimental, como un espacio diverso y flexible que tiene como objetivo ampliar las perspectivas de incorporación al mundo profesional y laboral de la sociedad de hoy. La especialización en Artes Escénicas posibilita el desarrollo de capacidades y habilidades en el área de la Música y de la Danza Tradicional, por medio de la ejecución de técnicas y dominios corporales, cognitivos y socio afectivo, nivel formativo orientado al desarrollo de aptitudes, competencias, habilidades y conocimientos, desde un enfoque de aprendizaje práctico - teórico.

